
一般社団法人 民家再生協会 かごしま　令和元年 6月度 例会 【 議 事 録 】
令和元年 6月19日（水）　議事録作成：栄

・  会合名 　一般社団法人 民家再生協会 かごしま　5月度例会
・  開催日 　令和元年 6月19日 水曜日  午後6時 ～ 8時40分
・  会　 場 　かごしま環境未来館２階研修室
・  構成員 ・出席 ： 栄・寺地・小森・岩田・松村・濱崎・高橋(佑)・古市 以上 24 名 （出席） （出席率）

　　　　・川島・篠原・内田(勝)・瀬畑(龍)（12名）　　　　　　　　　　 の内 13/24

（欠席）川畑・末重・中俣・野元・川越・脇黒丸・高橋(友)・内田(典)・
   欠席11名 計13名 54.2%　　　　・瀬畑((裕)・坂元・永田

・  準会員 　是枝（1名）

・ ｵﾌﾞｻﾞｰﾊﾞｰ ・廣川・矢野・龍本・春口・福田・上野 オブザーバー参加：6名

・  研修生 ・佐野リーダー・平野・鮫島・末吉・北山・八反田・宮地・大村・藤崎・前田 研修生参加： 15名
・山内・潤・愛甲・高見・新越　　　　（欠席）岩戸 ※ 敬称略    合計 34名

□  今月の主な  1) 本会報告　2) 各部門報告　3) その他報告　4) 協議及び確認　5)スキルアップ研修（勉強会）
 議事内容  6) 自由討議

　議長 ： 栄　　記録 ： 栄
① 開会挨拶  今月もお忙しい中お集まり頂きありがとうございます。

梅雨に入りうっとうしい日が続いていますが、体調管理には十分お気を付けください。今月も新しい会員を
お迎えし、ますます賑やかになってまいりました。後程、自己紹介並びにご挨拶をお願い致します。
 さて、四半期を過ぎ行事も追加しながら予定通り進めておりますが、本日は各行事日程について改訂版を
作りましたので、それについて協議したいと考えます。時期について個々に意見も出ていますので本案から
変更も出てくると思われますが、適宜、対応及び案内をかけさせて頂きます。
 また、本日は事務局の永田さんのおばさまが亡くなられたため欠席となっていますので、何かと行き届かぬ
点もあろうかと思いますが、ご了承ください。
 それでは、本日も最後までよろしくお願い致します。（栄）

② 出席確認  本日の出席者は会員12名、準会員1名、オブザーバー6名、研修生15名の計34名の方が出席されました。
事前の欠席連絡の方を除き、本日ご参加の方の確認は出来ております。
よって会員出席率54.2%となり、本会が有効に成立しますことをご報告申し上げます。

③ 前回議事録   割愛・・・前もってメールにより配信しており、修正等出ておりませんので決定事項を含み全て承認
 確認 　　　　　  されたものと判断しております。

④ 配布資料  後程、議事進行に伴い適宜配布させて頂きます。

1.  議　事 　1.　本会報告　（栄）　　　　　　　　　　                   
 5月度例会（5月15日開催）より5週間、新規相談件数2件、継続1件となっており全て栄で対応させて
頂きました。また、25日（土）には指宿において内田さん所有の古民家を11名参加の元、見学させて
頂き、併せて簡易調査も行わさせて頂きました。改めて本日、内田さんに報告書をお渡しいたしました。
建物の用途（使われ方）について皆さんのご意見、ご提案をお寄せください。
～提出報告書内容を要約して読上げ（栄）
なお、ご意見等は事務局にて集約致します。時期を見て一括して内田さんへ報告させて頂きます。
今月より新たに7名の方が入会されましたので改めてご出席の4名の方にご挨拶をお願い致します。
・新規入会会員自己紹介・挨拶
1）川島会員
　東京で設計事務所をやっていました。鹿児島へ来てから4年経ちます。昨年より教え子が本会にお世話に
　なっており、今年も20名の生徒がお世話になることとなりました。例会には3度程参加させて頂いて 
　いますが、引き続き会員としてよろしくお願い致します。
2）篠原会員
　昨年よりお世話になっており、地元の設計事務所に就職しましたので、引き続き会員として皆さんと一緒に
　活動してまいります。建物を見るのが好きで既に相当数見て回っています。今後も見聞を広めてまいります。
3）・4）内田勝郎会員（内田典子会員）
　4年前横浜より縁あって指宿へまいりました。先月は皆さんに所有する建物を見て頂きました。　　　　　　　　　　                   
　色々勉強したいと思っています。今後ともよろしくお願い致します。
5）・6）瀬畑達郎会員（瀬畑裕美会員）
　現在35歳です。縁を広げるために本会へ入会致しました。妻も建築関係の仕事をやっていますので
　よろしくお願い致します。
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7）坂元会員 ・・・・ご出張と重なり本日は欠席されていますので次回、ご挨拶をお願いします。
・内田さん、瀬畑さんは夫婦そろって会員となられました。高橋さんもご夫婦で会員ですので、これで3組の
　方がご夫婦で会員となられました。野外研修には揃って出てきておられますが例会へも時間が許す限り
　ご参加ください。以上7名の方が新規入会の方々となります。よろしくお願い致します。（栄）
・よろしくお願いします。（全員）

　2.　各部門報告　　　　　　　　　　　　　　　                    
　１）「古民家」部門　・・・（中俣リーダー）
　2）「リノベ」部門　・・・（小森リーダー）
　　HPによる相談に事務局と栄にて対応させて頂き、解決しております。
　　他、特段な動きはありませんでした。

　3）「空き家」部門　・・・（岩田リーダー）
　・指宿 （継続案件）～ 5月25日（土）、改めて現地を確認致しました。（栄・松村・古市・永田）
　　当日、先方へ連絡し今後の対応を確認致しました。（栄）

　4）「企画」部門　  ・・・（松村リーダー）
　・築100年以上、土地300坪程、建物規模は大きいです。但し、遠隔地（えびの）のため、責任者と
　　してはお薦め出来ません。写真を撮ってきますので改めて皆さんの判断を仰ぎたいと思います。

　3.　その他報告　　　　　　　　　                   
 1) 会員名簿の件
 ・新たに入会された方を含めを適宜変更をかけていますが、入会を検討されている方がまだお見えですので
　 時期を見ている所です。新規入会の方には入会時に配布させて頂いており、既会員の方にも改訂版として
　 配布させて頂いていますが、今回はまだ配布しておりません。配布時期に関して事務局に一任させて
　 頂いてよろしいでしょうか（栄）
 ・了解しました。よろしくお願いします。（全員）

 2) 名刺作成案内の件
 ・新たに名刺を作成される方はおられませんでしょうか。研修生4名の方（2年生）には事務局で手配させて
　 頂きますので、名刺表記内容の確認をお願い致します。・・・確認して頂きました。手配致します。
 ・作成費用は100枚で新規1,100円、継続1,000円となっています。極力まとめて発注したい考えです。
 　ご希望の方は永田さんへご連絡ください。

 3) 「リビング住まいづくりフェア2019」開催終了の件
 ・6月1日（土）、2日（日）の２日間、鹿児島アリーナで開催されました。
　 1日（土）11:30～12:30でスライドを交えて「失敗しない家づくり」のセミナーを行いました。
　 ハウスメーカーが多数出展していて盛況でしたが、土曜日は若干少なかったように思います。（小森）

 4) 「小森 みづきピアノリサイタル」開催終了の件
 ・6月12日（水）午後7時より、サンエール鹿児島で開催されました。
　前回に引き続き、会員も鑑賞させて頂きました。小森さんお疲れ様でした。

２. 協議及び  ① 行事予定について
確認  ・例会、行事予定改訂版配布

 ・例会日は変更していません。また5月までは実績で作成しています。
　 スキルアップ研修は、次回「造作工事他」で木工事施工順序編は一旦、終了予定としていますので
　 ８月に小森さんが住まいづくりフェアでおこなったセミナーを本会でもやって頂きたいと思います。
　 如何でしょうか（栄）
 ・了解しました。時間については調整可能ですので例会時関内で納めることが出来ます、（小森）
 ・有難うございます。では、8月例会のスキルアップ研修は小森さんの「失敗しない家づくり」で
　 講義をやって頂きます。よろしくお願いします。・・・（決定事項）
 ・今回の行事予定で進めてまいります。なお、変更があった場合は適宜対応してまいります。（栄）
 ・了解しました。（全員）・・・（決定事項）
                                                                                                                                            ～19:10

休　憩（5分）
3. スキルアップ

研修
　今回は、屋根・外壁・外部建具工事に関しての研修２回目となり、先月の補足となります。
先程お知らせしたように次回で一連の流れは終了致します。あとは各自で配布資料をまとめるなり
して勉強して頂ければ幸いです。講義する方も限られた時間内で満足できる講義が出来たとは思って
いません。質疑等があられる場合は都度ご連絡ください。（栄）
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4.  自由討議  ・本日初参加の廣川さんが入会希望とのことですので、一言本会の感想を交えてお言葉を頂きます。
 意見交換   ～廣川さんご挨拶、矢野さんご挨拶 

 ・研修生2年生自己紹介
  ～佐野さん・平野さん・鮫島さん・末吉さん
 ・春口さんより質疑
 ・上野さん自己紹介
 ・是枝さんよりHPの件で提案、質疑
 ・篠原さんより提案
　　・・・以上、内容割愛（提案、質疑等に関しては個別に対応）
　 様々な面でのご提案、質疑等ございましたら、事務局永田さんを窓口として随時受付しますので、
　 お気軽にご連絡ください。（栄）
                                                                                                                      19:45～20:35

 ・龍本さんより入会のご意思を頂きました。
  ～改めて永田さんより連絡させて頂きます。

5.  閉　会  本日もお忙しい中、例会へのご参加ありがとうございました。これにて6月度例会を終了致します。
次回例会もよろしくお願い致します。（栄）
 お疲れ様でした。（一同）
　（全員で片付け）
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                     ～ 20:40

☆ 本日の要点

　決定事項は本議事録に記載させて頂きました。別途連絡等につきましては都度配信させて
　頂きます。内容等ご確認頂き、記録間違いなどございましたら事務局へご連絡下さい。
（決定事項）
 1) 例会・行事予定改訂版承認
 2) 8月度例会スキルアップ研修は小森会員による講義「失敗しない家づくり」としました。

☆  次回例会

日　時 　令和元年 7月17日 水曜日 午後6時 ～ 

場　所 　かごしま環境未来館2階研修室

  本会及び各部門報告、連絡事項及び協議並びに研修（勉強会）、自由討議

※ 次回例会レジュメ（案）配信を7月9日（火）、参加申込締切を7月15日（月）で予定しております。
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